

## SUMMARY

# GAMBARAN PERSEPSI TERHADAP CEDERA PADA ATLET BOLA BASKET UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by BUDIANTO

**Subject** : PERSEPSI, CEDERA, ATLET  
**Subject Alt** : PERCEPTION, INJURIES, ATHLETE  
**Keyword** : persepsi;cedera;atlet bola basket

### Description :

Cedera merupakan salah satu resiko untuk menjadi seorang atlet. Persepsi atlet terhadap cedera berbeda-beda, ada yang menganggap cedera adalah hal yang wajar, ada yang menganggap cedera adalah hal yang menakutkan dan mematikan karir. Tujuan dari penelitian ini untuk melihat gambaran persepsi terhadap cedera pada atlet bola basket Universitas Esa Unggul.

Rancangan penelitian ini adalah deskriptif-kuantitatif. Jumlah sampel penelitian ini 52 atlet yang terdaftar di UKM bola basket dan menerima beasiswa dari Universitas Esa Unggul. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah sampel jenuh. Tingkat reliabilitas dari alat ukur persepsi dengan besaran realibilitas (&#945;) 0,857, dan 23 item valid. Hasil penelitian deskriptif menunjukkan atlet bola basket Universitas Esa Unggul memiliki persepsi terhadap cedera paling banyak sangat positif sejumlah 34,6%. Sedangkan aspek dominan atlet bola basket universitas Esa Unggul berada pada aspek afeksi yaitu merasakan dan mengekspresikan emosi terhadap stimulus berdasarkan nilai- nilai dalam dirinya yang kemudian mempengaruhi persepsinya.

**Contributor** : Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi.,Psikolog  
**Date Create** : 03/10/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201071087  
**Collection** : 201071087  
**Call Number** : 71-2016-S025  
**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor